オリエントナノ便り

お客様各位

初秋の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご 高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

暑かった夏にようやくご退場頂き、さわやかな秋の気配を感じる日々になりました。

皆様、夏のお疲れが出ておられませんでしょうか?

私事になりますが、このところ立て続けにミュージカルを2本観に行きました。 ミュージカルと言えば小学生の時に観た映画「ウエストサイド物語」を超える ものは無いと思っていました。(本当に感動して32回も観に行きました!) でも最近観た舞台「ミュージカル ビリー・エリオット」と「ブロードウエイ ミュージカル ファインディング・ネバーランド」は久々に感動したミュージ カルでした。

どちらも子供を中心とした物語で、大人になっても子供の頃に見た夢を失わないというお話です。

そして様々な苦境があっても人は越えて行ける強さを持っていると言う人間 賛歌の舞台でもありました。

芝居だけでは無く唄とダンスの力は凄いと思いました。ミュージカルは演出が 良ければ素晴らしい世界が生まれると改めて感じました。

さて弊社のメンバーはこの所出張が非常に多く日本の北から南まで飛び回っておりますが、これも皆様のお力を頂いての仕事です。

有り難いなあと感謝の気持ちで一杯です。

新たなお客様との出会いはいつでもわくわくします。

私どもがお手伝いさせて頂くことで皆様のお力になれるようでしたら、こんな 嬉しい事はありません。

是非お気軽にお声掛け下さい。皆様のお声をお待ち申し上げております。



敬具

平成29年9月30日 代表取締役 花輪麻美